

Indianapolis dem 11 Nov. 1923

Die Versammlung des Heimath Unterst. Verein wurde durch den Präsident A. Brandt eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde Angenommen wie vorlesen. Das Kranken Comitte berichte Henry Windhorst meldete sich am 3 Nov. krank. Wurde aber am 8 No. wieder Gesund gemeldet. Ein Kanidat wurde den Verein vorgeschlagen. nämlich Wilhelm Steinkükler 23 Jahre alt wurde vorgeschlagen von Wm. Strangmeier und Henry Spreen an dieses Camitte wurde ernannt Herman Behrens Fred Renegabe Georg Lehman vermer wurde beschlosen das wier wieder 50 Tahler vür die Notleiden in deutschland schicken dieses wurden den Trusties überlasen Da weider nichts vorlage schritten wier zur zahlung der Beiträgen

Die Einnahme am Beitage	53.50
Ausgabe	-----

Henry Walters
Stellvertreter Sect

Der Halbjährliche Bericht des Schatzmeister des Finz Sect und der Trusties wurde vorlesen und angenommen zu protokollieren

Indianapolis, the 11th of Nov. 1923

The meeting of the Heimath Unterst. Verein was opened by the president A. Brandt. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick committee reported Henry Windhorst reported himself sick on 3 Nov. However on 8 Nov., he reported himself Healthy again. A candidate was Suggested to the Verein, namely Wilhelm Steinkükler 23 years old Was suggested by Wm. Strangmeier And Henry Spreen. On this committee Was named Herman Behrens Fred Renegabe Georg Lehman Then it was decided that we would Again send 50 dollars for the poor In German. This was Handed over to the trustees. Due to no further business, we Moved to payment of dues

Income from dues	53.50
Disbursements	-----

Henry Walters
Temporarily-named Sect

The biannual report of the treasurer, the finance sect, and the trustees was read and accepted for logging.